

défunt était connue, et des actions de grâces furent rendues au divin Cœur qui avait opéré une semblable merveille.

Béni soit à tout jamais Celui qui a tant aimé les hommes et qui leur montre la réalisation de sa divine promesse : « Les pécheurs trouveront dans mon Cœur la source et l'océan infini de la miséricorde ! »

*Ligue de la Communion hebdomadaire.* — Par les lignes suivantes reproduites du « Bulletin mensuel de la Ligue de la Communion hebdomadaire, » nos lecteurs verront combien elle est florissante. On se rappelle que le R. P. Couhé, S. J., en est le fondateur.

« Grâces soient rendues au divin Cœur de Jésus, son mois a été pour notre Ligue le plus beau de tous, le plus rempli de consolations. En premier lieu, nous devons nous réjouir de l'Encyclique du Pape qui, en recommandant à tous les fidèles la fréquente communion, nous apporte le plus sacré des encouragements. Les adhésions à la Ligue pleuvent de toutes parts. Nous sommes maintenant 10,000 qui avons promis à Jésus de le recevoir souvent et avec ferveur. Notre revue se propage, grâce à nos zéloteurs et zélatrices. Elle aura bientôt 5,000 abonnés, et nous avons la douceur d'apprendre qu'elle fait aimer le Sacré Cœur et recevoir la sainte Hostie. Nos pèlerinages à Paray, le 6 juin, et à Montmartre, le 15, ont été très réussis, admirables de foi et d'entrain. Voici quelques détails sur celui du 6 juin.

« Les pèlerins de Paris, arrivés à Paray le 5 juin au soir, y trouvèrent un grand nombre de nos confrères venus de tous les points de la province. Parmi les personnages qui ont pris part à nos cérémonies, notons, outre S. Ém. le cardinal Perraud, qui présidait, S. G. Mgr le Coadjuteur du Cardinal de Turin, S. A. I. Madame la comtesse d'Eu, S. M. la reine Nathalie de Serbie, le général de Charette, le duc des Cars, etc.

« Après le pèlerinage de Paray-le-Monial, la Ligue a organisé pour les Parisiens qui n'avaient pu y prendre part, un pèlerinage à Montmartre. Nous voulions fêter le Sacré Cœur de Jésus notre Roi. Nous voulions fêter aussi l'Encyclique du Pape, qui nous touche si particulièrement. Malgré la pluie et le Grand Prix, l'assistance a été énorme : 5,000 personnes. Dans ce nombre se trouvaient la plupart de nos Ligueurs qui sont 1,308 à Paris et de nos Ligueuses qui sont 1,550.

« Après le discours du directeur sur l'Encyclique, la procession s'est déroulée dans la basilique au chant des litanies du Sacré-Cœur. Notre riche bannière marchait en tête. M. l'abbé Couhé portait le Saint Sacrement sous le dais. La cérémonie s'est terminée par le salut du Saint Sacrement. Remarqué dans l'assistance S. A. I. Mme la comtesse d'Eu et S. M. la reine Nathalie de Serbie. »

#### ALGÉRIE

La gentille petite ville de Mostaganem était une citadelle du Grand-Orient : la franc-maçonnerie y avait établi de solides assises qui défiaient les meilleures bonnes volontés.